
学校運営協議会会議録
 学 校 名 宮前中学校
 記 録 者 内田（寿）

　　  開催日時 令和５年　９月９日（土）am.９：００～１０：００
　　  開催場所 宮前中学校　２階　視聴覚室
当校出席者（委員）　内田会長・小寺委員・鈴木（千）委員・池野委員

鈴木（孝）委員・東委員・内田委員・鳥居校長
当校出席者（学校） 伊藤副校長
荻小出席者（委員）  佐 佐野会長・鈴木委員・山田委員・村上委員・西脇校長
久我小出席者 坂東委員・佐藤委員・岩田委員・岡田委員
　　　　　（委員） 浅野委員・小原校長
久我小出席者（学校）吉川副校長　　　　　 傍 聴 者 ０名
会議内容（次第順）
宮前中・荻窪小・久我山小初の合同開催のため、会議冒頭に自己紹介を行った。
【報告事項】1．校長挨拶
　　・鳥居校長から　①今年度から開設された学童クラブは、スムーズに運営中。
　　　　　　　　　　②2分区内、富士見中・神明中が改装予定のため、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　生徒数の増加が懸念される。
　　・西脇校長から　CSと学校支援本部合同の広報誌を作成し、地域に配布。
　　・小原校長から　3校合同開催という事で、子ども達のために有意義な話を。
２．教育委員会より　・10/31：CSの連絡会開催予定。特別支援学級について。
　　　　　　　　　　　　　　　それに先立ち、10/5にスキルアップ研修会あり。
【協議事項】
　　　①送迎の自転車や自動車の路上駐車に危険はないのか？
　　　①他の学童クラブへの移動を希望する児童がいるようだが？
　　　　　　　　　　　　→転入先の学童に空きが無ければ、簡単ではない。
　　　②建築業界そのものが資材、人材ともに不足している。
　　　　　　　　　　　→公共事業は困難さが増し、更に工期が伸びる可能性あり。
主な意見
５．その他　③最近、荻窪小で不審者情報があったが、他校ではどうか？
　　　　　　④中学校部活動の外部委託は、どうなっていくのか？
【協議事項】
　　　③久我山小では「ピーポくん」の看板が破壊される事件あり。
　　　　　　　　　　　　　→改めて「ピーポくん」について周知を。特に保護者。
　　　④令和7年度実施に向けて、土日を外部に委託する試みは始まっているが・・
　　　　　　　　　←指導者が地域にいるのか？／保護者の負担が増えるのでは？
次回の会議日程
　日  時 令和５年　１０月１４日（土）am．１０：００～
　場  所 宮前中学校　２階　応接室
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